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【編集後記】　村上　真由美
　今年の夏は、2020 年東京オリンピック・パラリンピック
が開催されました。
　コロナ禍で様々な事を乗り越えての開催となりましたが、
選手の活躍に勇気と希望と感動をもらいました。パラリンピッ
クの理念である「共生社会」をめざした取り組みも進んでき
ます。私達も「心のバリアフリー」で誰もが支えあえる社会
を築いていきたと思います。
　私達の生活も我慢の日々が続いていますが、希望の未来が
訪れる日まで頑張りましょう。

議　　長 増 田 　 　 等
議会広報発行特別委員会
委 員 長 田 口 　 義 博
副委員長 長 谷 川 真 也
委　　員 平 野 　 千 穂
委　　員 増 田 　 秀 雄
委　　員 砂 川 　 清 時
委　　員 村 上 真 由 美
委　　員 高 野 　 祐 大

９月議会・傍聴者数
９月１日 ２名 ９月13日 １名
９月３日 ５名 ９月15日 １名
９月６日 ８名 ９月16日 １名
９月７日 ４名 ９月21日 １名
９月９日 １名 ９月24日 １名

合計　　25名

傍聴者の声
（抜粋です）
○ 町の介護予防として、いきいき体操、ご近所さん体操、マッピーが３本柱と聞いている。これに
ウォーキングが加われば万全と言える。休止中のノルディックウォーキングの早期再開を望む。
○ 新型コロナウイルス感染症５波も新規件数は減少して来ている。コロナ禍 vs 社会活動の両立も
重要。行動緩和も慎重かつ段階的に進めて頂きたい。
○ 公有財産購入費について、役場隣接地を購入との説明。次の機会に計画中の道の駅の防災機能付
加との関係や概要説明を求む。

松伏町新中間処理場（ストックヤード・工場棟外観）
（令和３年９月現在）

東京2020パラリンピック聖火ビジット
８月19日に役場ロビーに展示


